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SEXTA FREQUÊNCIA - QUARTA TEMPORADA - PROGRAMA #3 
(22/09/2017) – EMPODERAMENTO FEMININO NAS REDES SOCIAIS 

 
LOCUTORES/LOCUTORAS: MARÍLIA ROCHA, GABRIELE ALVES, JOSY 

GOMES 

REPORTAGENS: HANNAH FARIAS, CARLOS HENRIQUE 

ROTEIRO: JOICY TAYLAINE, MATEUS LUIZ 

 

TEC1: VINHETA DE ABERTURA  

 

JOSY GOMES: (!) BOM DIA PARA VOCÊ QUE ESTÁ SINTONIZADO NA 

UNIVERSITÁRIA 99.9 FM / OU 820 AM (!) / EU SOU JOSY GOMES / (!) E 

COMEÇA AGORA MAIS UM SEXTA FREQUÊNCIA(!) / PROGRAMA 

REALIZADO POR ESTUDANTES DO QUINTO PERÍODO DO CURSO DE 

RÁDIO/ TV E INTERNET/ DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO// 

 

GABRIELE ALVES: (!) BOM DIA JOSY (!)// (!) BOM DIA PARA VOCÊ QUE 

ESTÁ DO OUTRO LADO DO RÁDIO/ OU DO OUTRO LADO DA TELA/ 

ASSISTINDO NOSSA LIVE NO FACEBOOK DO SEXTA FREQUÊNCIA/ 

FACEBOOK PONTO COM BARRA SEXTA FREQUÊNCIA UFPE// EU SOU 

GABRIELE ALVES/ E JÁ COMEÇO O PROGRAMA DE HOJE COM UMA 

REFLEXÃO PRA VOCÊ QUE NOS OUVE// (?) IMAGINA SÓ SE ALGUÉM 

TOMASSE AS DECISÕES DA SUA VIDA NO SEU LUGAR (?) //  

 

MARÍLIA ROCHA: BOM DIA PRA TODOS QUE ESTÃO ACOMPANHANDO O 

PROGRAMA SEXTA FREQUÊNCIA / EU SOU MARÍLIA ROCHA // E POIS É/ 

GABY / (?) IMAGINE NÃO TER O DIREITO DE ESCOLHER COMO SE VESTIR 

/ OU SEMPRE TER QUE PENSAR NO TIPO DE ROUPA MAIS ADEQUADO 

PARA NÃO SER ASSEDIADA NA RUA (?) //  

GABRIELE ALVES: (?) IMAGINE SE NÃO ESCUTASSEM SUA OPINIÃO EM 

DECISÕES QUE AFETASSEM SUA PRÓPRIA VIDA (?) / PARECE  UM 
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ABSURDO ESTARMOS EM PLENO 2017 FAZENDO ESSE TIPO DE 

PERGUNTA / (?) NÃO É MESMO (?) // MAS INFELIZMENTE / ESSA AINDA É 

A REALIDADE DE MUITAS MULHERES //  

 

JOSY GOMES: E É POR ISSO QUE O PROGRAMA DE HOJE É SOBRE 

EMPODERAMENTO FEMININO// E PRA ESSE PAPO EMPODERADO/ 

CONVIDAMOS A REBECA NASCIMENTO/  OU BECA COM CÊ PARA OS MAIS 

ÍNTIMOS// A BECA É YOUTUBER E USA O SEU CANAL PARA DISCUTIR 

FEMINISMO/ COM QUESTÕES DE GÊNERO E RAÇA// 

 

GABRIELE ALVES: MAS ANTES DE FALARMOS SOBRE 

EMPODERAMENTO FEMININO NAS REDES SOCIAIS / VAMOS PARA O 

“CONHECENDO O ARTISTA” DE HOJE / COM VOCÊS / (!) A CANTORA ANA 

GHANDRA (!) 

 

MARÍLIA ROCHA: ANA GHANDRA É NATURAL DE MINAS GERAIS / AOS 17 

ANOS APRENDEU A TOCAR VIOLÃO SOZINHA / ANA JÁ ERA INTÉRPRETE 

/ PORÉM SÓ SE TORNOU COMPOSITORA QUANDO SE MUDOU PARA 

OLINDA / ONDE ESCREVEU 30 MÚSICAS TODAS EM INGLÊS ENTRE OS 

ANOS 2009 A 2012 //  

  

JOSY GOMES: EM 2014 ANA GHANDRA LANÇOU SEU EP DE ESTREIA/ 

“SLOWLY”/ QUE PODE SER BAIXADO GRATUITAMENTE NO SITE MONO 

TUNE RECORDS PONTO BANDCAMP PONTO COM// REPETINDO / MONO 

TUNE RECORDS PONTO BANDCAMP PONTO COM// E A GENTE OUVE 

AGORA “RADIOSOUL” DE ANA GHANDRA // 

 

TEC2: “RADIOSOUL” DE ANA GHANDRA 6:28 
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MARÍLIA ROCHA: VOCÊ PODE CONFERIR MAIS DO TRABALHO DA ANA 

GHANDRA NO FACEBOOK// NOSSA EQUIPE JÁ DEIXOU TUDO PRONTO 

PARA VOCÊ LÁ NA PÁGINA DO SEXTA FREQUÊNCIA// ENTÃO ACESSA LÁ/ 

FACEBOOK PONTO COM BARRA SEXTA FREQUENCIA UFPE// 

 

GABRIELE ALVES: EMPODERAMENTO / ESSA PALAVRA É CADA VEZ 

MAIS VISTA E FALADA NO NOSSO DIA A DIA / (?) MAS O QUE ELA 

SIGNIFICA (?) 

 

JOSY GOMES: O PROFESSOR PAULO FREIRE DISSE CERTA VEZ/ QUE 

EMPODERAMENTO “É A CAPACIDADE DO INDIVÍDUO REALIZAR POR SI 

MESMO/ AS MUDANÇAS NECESSÁRIAS PARA EVOLUIR E SE 

FORTALECER”//  

 

MARÍLIA ROCHA:  EMPODERAMENTO É QUANDO O INDIVÍDUO ESCOLHE 

A VIDA QUE ELE QUER VIVER / TOMANDO DECISÕES POR SUA ESCOLHA 

E NÃO POR PRESSÃO SOCIAL //  

 

JOSY GOMES: E SE NA MÍDIA ESSE ASSUNTO ESTÁ CADA VEZ MAIS EM 

PAUTA / TEMOS QUE AGRADECER A INTERNET POR ISSO / JÁ QUE 

FORAM NAS REDES SOCIAIS QUE MUITAS MULHERES ATRAVÉS DE SUAS 

MENSAGENS ENCORAJARAM UMAS ÀS OUTRAS A SE EMPODERAR / E 

ASSIM ESCREVEREM SUA PRÓPRIA HISTÓRIA // 

 

GABRIELE ALVES: UMA DAS PAUTAS DO FEMINISMO/ MOVIMENTO QUE 

DEFENDE OS DIREITOS DAS MULHERES/ É A LUTA CONTRA O ASSÉDIO/ 

EM CASOS COMO O DO PROGRAMA MASTERCHEF JÚNIOR DE 2015// 

VALENTINA/ PARTICIPANTE DE APENAS DOZE ANOS/ FOI PARAR ENTRE 

OS ASSUNTOS MAIS COMENTADOS DO TWITTER / QUANDO HOMENS 

COMEÇARAM A ASSEDIAR A MENINA NA REDE SOCIAL//  
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JOSY GOMES: COMENTÁRIOS COMO / ABRE ASPAS / “VALENTINA / (?) SE 

TIVER CONSENSO É PEDOFILIA” (?) / OU / (!) “A CULPA DA PEDOFILIA É 

DESSA GAROTADA GOSTOSA” (!) / FECHA ASPAS / FORAM USADOS COM 

FREQUÊNCIA AO SE REFERIR A GAROTA //  

 

MARÍLIA ROCHA: FOI NESSE MOMENTO QUE A ORGANIZAÇÃO NÃO 

GOVERNAMENTAL FENQUE OLGA ENTROU EM AÇÃO NAS REDES 

SOCIAIS LANÇANDO A CAMPANHA MEU PRIMEIRO ASSÉDIO // A 

HASHTAG CONSEGUIU ARRECADAR APENAS NO TWITTER MAIS DE 82 

MIL COMENTÁRIOS RELATANDO O PRIMEIRO ASSÉDIO NA VIDA DE 

VÁRIAS MULHERES //  

 

GABRIELE ALVES: OS COMENTÁRIOS ERAM DE MULHERES QUE 

SOFRERAM ABUSO SEXUAL E MORAL DE HOMENS CONHECIDOS OU 

NÃO AINDA MUITO NOVAS// AJUDANDO A DENUNCIAR O ASSÉDIO E A 

CULPABILIZAÇÃO DA VÍTIMA AINDA NA INFÂNCIA E ADOLESCÊNCIA //  

 

JOSY GOMES:  PORÉM / CASOS COMO O DE VALENTINA NÃO SÃO UMA 

EXCEÇÃO NA VIDA REAL / NEM NO MUNDO VIRTUAL// OUTRO CASO QUE 

GEROU MUITO DEBATE NAS REDES SOCIAIS / FOI O ASSÉDIO FEITO 

PELO O CANTOR BIEL A UMA JORNALISTA EM 2016 / ONDE MAIS UMA VEZ 

AS INTERNAUTAS LEVANTARAM UMA DISCUSSÃO SOBRE ASSÉDIO E 

ATÉ ONDE ALGO PODE SER CONSIDERADO COMO ELOGIO //  

 

MARÍLIA ROCHA: A JORNALISTA JULIANA DE FARIA / UMA DAS 

FUNDADORAS DA FENQUE OLGA / SITE QUE PRODUZ CONTEÚDO 

ESCRITO POR MULHERES E QUE FALA SOBRE MULHERES / EXPLICA O 

MOTIVO QUE FEZ O SITE CRIAR A CAMPANHA CHEGA DE FIU FIU / 

CAMPANHA QUE FALA SOBRE O CONSTANTE ASSÉDIO SOFRIDO POR 
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MULHERES EM AMBIENTES PÚBLICOS // ENTÃO AGORA VOCÊ CONFERE 

UM TRECHO DA ENTREVISTA FEITA PELO CANAL DO YOUTUBE PROJETO 

ESTELAR //  

 

TEC3: ENTREVISTA JULIANA DE FARIA “1:58 A 2:41” 

https://www.youtube.com/watch?v=Ioz4fpdf_vk) 

 

GABRIELE ALVES: (?) QUER VER ESSA MATÉRIA COMPLETA (?) / OU 

CONHECER MAIS SOBRE A CAMPANHA CHEGA DE FIU FIU (?) //  É SÓ 

ACESSAR FACEBOOK PONTO COM BARRA SEXTA FREQUÊNCIA UFPE // 

LÁ VOCÊ ENCONTRA TODOS OS LINKS DAS REDES SOCIAIS DO FENQUE 

OLGA E DO CANAL PROJETO ESTELAR (!)// ACESSA LÁ  PARA 

ACOMPANHAR TUDO DE PERTINHO!//  

 

JOSY GOMES: MAS AGORA VAMOS DAR UMA PAUSA NO ASSUNTO E 

AUMENTAR A FREQUÊNCIA COM A MÚSICA “RESPEITA AS MINA” DA KELL 

SMITH // 

 

TEC4: RESPEITA AS MINA - KELL SMITH “3:13” 

(https://youtu.be/vjzKTYZMO_8) 

 

JOSY GOMES: SEGUNDO A ONU MULHERES / AS MULHERES OCUPAM 

CINQUENTA E UM POR CENTO DA POPULAÇÃO BRASILEIRA / PORÉM 

APENAS QUARENTA E DOIS POR CENTO DAS MULHERES JOVENS ESTÃO 

EMPREGADAS / ENQUANTO SESSENTA E CINCO POR CENTO DOS 

HOMENS JOVENS ESTÃO EMPREGADOS //  

 

MARÍLIA ROCHA: DE ACORDO COM O IBGE AS MULHERES QUE 

POSSUEM MAIS DE DOZE ANOS DE ESTUDO RECEBEM SESSENTA E 
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CINCO POR CENTO DO SALÁRIO DE UM HOMEM COM O MESMO TEMPO 

DE ESTUDO QUE ELAS //   

 

GABRIELE ALVES: E A ÚNICA CERTEZA QUE TEMOS É QUE PARA MUDAR 

ESTES DADOS/ É PRECISO TRABALHAR COLETIVAMENTE// E COMO 

DISSE  KELL SMITH NA MÚSICA QUE A GENTE ACABOU DE OUVIR/ VAMOS 

À LUTA COM O NOSSO BONDE SEM SE ABALAR // 

 

MARÍLIA ROCHA: (!) É ISSO MESMO GABI (!) / E QUANDO SE FALA EM 

EMPODERAMENTO ATRAVÉS DA INTERNET / NÃO PODEMOS ESQUECER 

COMO AS REDES SOCIAIS AJUDAM MENINAS A VALORIZAREM A SUA 

BELEZA NATURAL //  

 

GABRIELE ALVES: ATRAVÉS DE VÍDEOS E BLOGS/ MUITAS MENINAS TÊM 

ASSUMIDO O CABELO NATURAL/ CACHEADOS OU CRESPOS// E GRAÇAS 

A ESSE DIÁLOGO SOBRE ASSUMIR SUA BELEZA/ GRANDES MARCAS 

COMEÇARAM A INVESTIR EM PRODUTOS ESPECIALIZADOS PARA ESSE 

PÚBLICO// 

 

JOSY GOMES: E PARA FALAR MAIS SOBRE ESSE EMPODERAMENTO/ 

ESTAMOS COM A BECA COM CÊ NO ESTÚDIO// BECA É YOUTUBER E EM 

SEU CANAL ELA PRODUZ VÍDEOS SOBRE O SEU DIA A DIA E TAMBÉM 

FALA SOBRE QUESTÕES DE RAÇA E GÊNERO / BOM DIA BECA // 

 

BECA RESPONDE: 

  

JOSY GOMES: BECA/ (?) POR QUE VOCÊ ESCOLHEU CRIAR UM CANAL 

QUE ABORDA QUESTÕES DE RAÇA E GÊNERO (?)// 
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BECA RESPONDE: 

  

GABRIELE ALVES: FALAMOS NO COMEÇO DO PROGRAMA SOBRE O QUE 

É EMPODERAMENTO// MAS PARA VOCÊ / (?) O QUE SIGNIFICA SER UMA 

MULHER EMPODERADA (?)// 

 

BECA RESPONDE: 

 

JOSY GOMES: EXISTE UMA OUTRA PALAVRA QUE TEM CIRCULADO NAS 

REDES SOCIAIS / QUE É A PALAVRA SORORIDADE / E VOCÊ FEZ UM 

VÍDEO FALANDO SOBRE ISSO// (?) EXPLICA PARA OS NOSSOS OUVINTES 

O QUE É SORORIDADE//  

 

BECA RESPONDE: 

 

GABRIELE ALVES: E PORQUE A SORORIDADE É IMPORTANTE PARA O 

EMPODERAMENTO (?) //  

BECA RESPONDE: 

 

GABRIELE ALVES: EM UM DOS SEUS PRIMEIROS VÍDEOS / VOCÊ FALA 

SOBRE A SUA TRANSIÇÃO CAPILAR / (?) A INTERNET TE AJUDOU NESSA 

DECISÃO (?)// (?) COMO (?)// 

 

BECA RESPONDE: 

 

JOSY GOMES:  MUITA GENTE PODE PENSAR / “NOSSA QUE FUTILIDADE  

FALAR SOBRE CABELOS” / MAS NESSE CASO ESPECÍFICO VAI MUITO 
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ALÉM DA BELEZA FÍSICA/ (?) NÃO É (?) / (?) ENTÃO PODEMOS 

CONSIDERAR A TRANSIÇÃO CAPILAR UM ATO POLÍTICO (?) // 

 

BECA RESPONDE: 

  

GABRIELE ALVES: E APROVEITANDO QUE ESTAMOS FALANDO DE 

CABELO/ SEU CANAL TEM VÁRIOS VÍDEOS SOBRE NEGRITUDE// ENTÃO 

(?) POR QUE É IMPORTANTE CRIAR UM CONTEÚDO SOBRE E PARA AS 

MULHERES NEGRAS (?)// 

  

BECA RESPONDE: 

  

JOSY GOMES:  O SEXTA FREQUÊNCIA AGRADECE DEMAIS A PRESENÇA 

DA BECA COM CÊ / BECA  (!) MUITO OBRIGADA (!) E FIQUE A VONTADE 

PARA CONVIDAR NOSSOS OUVINTES À IR LÁ FAZER UMA VISITA NO SEU 

CANAL NO YOUTUBE // 

BECA RESPONDE: 

 

GABRIELE ALVES: ESSA FOI A BECA COM CÊ FALANDO SOBRE 

EMPODERAMENTO FEMININO NAS REDES SOCIAIS// AGORA AUMENTA O 

SOM PARA OUVIR A MÚSICA “LINDA E PRETA” DE NARA COUTO //  

 

TEC5: LINDA E PRETA DE NARA COUTO -  “3:37”  

 

MARÍLIA ROCHA: VOCÊ ACABOU DE OUVIR “LINDA E PRETA” DE NARA 

COUTO // E AINDA SOBRE EMPODERAMENTO FEMININO NAS REDES 

SOCIAIS/ O NOSSO REPÓRTER CARLOS HENRIQUE ENTREVISTOU A 
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JORNALISTA LOLA FERREIRA/ DA REVISTA FEMINISTA CAPITOLINA / 

MANDA AI CEAGA //  

 

TEC6: ENTREVISTA LOLA FERREIRA 

 

GABRIELE ALVES: (!) POR HOJE É SÓ/ QUERIDOS E QUERIDÍSSIMAS 

OUVINTES DO SEXTA FREQUÊNCIA// AGRADECEMOS A SUA AUDIÊNCIA 

NO RÁDIO OU NA INTERNET/ EM MAIS UM EPISÓDIO DESSA 

TEMPORADA// (?) E VOCÊ ESTÁ ESPERANDO O QUE PARA SE 

EMPODERAR JUNTO COM ESSA EQUIPE MARAVILHOSA (?) //  

 

JOSY GOMES: É ISSO MESMO GENTE // NÃO ESQUEÇA DE SEGUIR AS 

REDES SOCIAIS DO PROGRAMA/ ACESSANDO O FACEBOOK PONTO COM 

BARRA SEXTA FREQUÊNCIA UFPE// FACEBOOK PONTO COM BARRA 

SEXTA FREQUÊNCIA UFPE// VOCÊ TAMBÉM PODE NOS ACHAR NO 

INSTAGRAM / ARROBA SEXTA FREQUÊNCIA UFPE//  

MARÍLIA ROCHA: PARA OUVIR A PLAYLIST ESPECIAL QUE A GENTE 

PREPAROU PARA ESSE PROGRAMA SOBRE EMPODERAMENTO / É SÓ 

PROCURAR O PERFIL DO SEXTA FREQUÊNCIA LÁ NO SPOTIFY/ OU 

CORRER NA PÁGINA DO FACEBOOK QUE A PRODUÇÃO JÁ COLOCOU O 

LINK LÁ/ JÁ APROVEITA PARA CURTIR A PÁGINA PRA NÃO PERDER MAIS 

NADA HEIN!//  

 

GABRIELE ALVES: LEMBRANDO QUE NO NOSSO CANAL DO YOUTUBE 

TEM MAIS NOVIDADE // PARA NÃO PERDER MAIS NENHUM EPISÓDIO DO 

“AFORA” E TAMBÉM CONFERIR O QUE JÁ ROLOU/ SE INSCREVE LÁ// 

ACESSE YOUTUBE PONTO COM BARRA SEXTA FREQUÊNCIA// O 

EPISÓDIO DESSA SEMANA JÁ ESTÁ NO AR HEIN// 

 



10 

MARÍLIA ROCHA: A EQUIPE DO AFORA CONVERSOU COM MATHEUS 

FABREU/ MAS  PARA SABER SOBRE O QUE FOI ESSA CONVERSA/ VOCÊ 

TEM QUE CORRER LÁ NO YOUTUBE PONTO COM BARRA SEXTA 

FREQUÊNCIA// PORQUE AGORA ESSE TIME DE LOCUTORES 

MARAVILHOSOS SE DESPEDE/ MAS NA PRÓXIMA SEXTA ESTAMOS DE 

VOLTA (!) GRANDE ABRAÇO (!) // 

 

JOSY GOMES: NÃO ESQUECE HEIN?// ÀS DEZ E MEIA DA MANHÃ/ É SÓ 

SINTONIZAR A RÁDIO UNIVERSITÁRIA PARA PARTICIPAR DE MAIS UM 

BATE-PAPO COM A GENTE// O SEXTA FREQUÊNCIA É UM PROGRAMA 

PRODUZIDO PELOS ALUNOS DO QUINTO PERÍODO DO CURSO DE RÁDIO 

TV E INTERNET/ DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO// 

LOCUÇÃO/  GABRIELE ALVES/ JOSY GOMES E MARÍLIA ROCHA// 

SUPERVISÃO/ BRUNO NOGUEIRA/ E TRABALHOS TÉCNICOS 

_________________________ // 


